

Se apoya a mujeres en cambio de identidad

ARTURO R. PANSZA

El derecho de acceso a la información pública es fundamental como herramienta para acceder a todo tipo de datos sobre educación, oportunidades laborales, seguridad y políticas públicas dirigidas a grupos vulnerables como mujeres, niñas, niños, adolescente, adultos mayores, indígenas y personas con discapacidades, reconocieron especialistas en la materia.

Lo anterior, en el marco del seminario denominado Prácticas para Promover el Derecho de Acceso a la Información de Colectivos en Situación de Vulnerabilidad, coordinado por la Red de Transparencia y Acceso a la Información (RTA), en el que la comisionada ciudadana del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (Info), María del Carmen Nava Polina, explicó sobre los diferentes materiales y herramientas diseñadas con un enfoque de aprovechamiento colectivo, inclusión de género y derechos humanos.

Dijo que, dentro del equipo de Estado Abierto del organismo garante, hay un acercamiento a las poblaciones vulnerables de manera física, “a ras de tierra” y se busca la forma de alcanzar el impacto de las acciones de los servidores públicos directamente en la sociedad, en las personas para las que se trabaja.

Presentó el Mapamundi de apertura en el que se detalla a las poblaciones focalizadas en situación de vulnerabilidad con las que se trabaja, como son mujeres cisgénero (cis) y transgénero en situación de reclusión, reinserción, calle y abandono social; personas adultas mayores, así como niñas, niños y adolescentes.

“Nos parece relevante tener el foco siempre puesto de para quiénes estamos trabajando; desde la Ciudad de México he-

mos ido construyendo acciones a través de cajas de herramientas, de guías que facilitan trámites, laboratorios que ha sido videograbados para reutilizar esa información y que sea de aprovechamiento público, gratuito y accesible para todas las personas”.



Hay un acercamiento a las poblaciones vulnerables, subraya comisionada ciudadana /CORTESÍA

